

invitation à une exposition in situ

LA VOIE VERTE — un chantier en devenir



Imaginée dans le cadre de la stratégie intercommunale d'aménagement de Bellevue, Collex-Bossy, Genthod et Versoix, la voie verte de Pregny-Chambésy à Versoix constitue l'une des mesures du projet d'agglomération de troisième génération (PA3).

En vue de sa future mise en oeuvre, l'office de l'urbanisme du canton de Genève a sollicité les réflexions et l'imagination de 7 équipes d'étudiants du Master en développement territorial (MDT) de l'Université de Genève et de l'HEPIA. Vous êtes cordialement invités à l'inauguration de cette exposition qui vous propose de suivre le tracé de la future voie verte, à pied ou à vélo.

Rejoignez-nous pour une visite guidée de l'exposition dimanche 15 septembre 2019 :

- Accueil à **10h00** sur la place de la Gare à Versoix* et mot de bienvenue de la part des autorités des 4 communes par Mr. Cédric Lambert, Maire de Versoix, et de l'Office de l'urbanisme du Canton de Genève
- Départ du parcours d'environ 4.5 km à **10h10**
- Parcours commenté de l'exposition le long de la voie verte par les étudiants du MDT de l'UNIGE et du Canton de Genève
- Fin du parcours sur la Voie verte à **12h00** à hauteur de la Gare des Tuileries à Bellevue
- Une collation vous attend à la Crèche intercommunale des 4 saisons à Bellevue à **12h15**, chemin de la Menuiserie 41
- Clôture de l'évènement vers **13h00**

* Possibilité de venir à Versoix depuis Bellevue et Genthod par le Léman Express qui arrive à 9h45 en gare de Versoix. Pour le retour vers Genthod et Versoix par le Léman Express depuis la gare des Tuileries à 12h06, 12h36, 13h06...